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寺 田 会 長 ク ラ ブタ ー ゲ ッ ト 大 切 に し よ う 好 い 仲 間 と 愛 す る ク ラ ブ
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池川、イi渡、菊地、
IzIII(勝）、l１｣!|１

司 会 S A A
ソングリーダー

辻 国 明 君
上田利久君「奉仕の理想」

松本(忠)、三ﾊli、高橋、
（病欠ﾉ供認尚２名）

て御礼IIIしｋけます。またIII々にホストクラブの

厚木 I I ! R Cの l l l l l 会 j i 、首帷 I G F実行姿 i娠よ
り御礼状がI唾|いていますので州告します。虹にま
た本日小沢分lX代即が挨拶に兄えていますので紹
介します。

小沢第６分区代理挨拶
IGFには、、!1クラブから多数の〃かお忙しい

中を御出勝いただきありがとうこ．ざいました。呰
様の御支援のもと無‘ＩＦに役を努めさせていただき
ましたが、残された３カ月もどうぞよろしくお願
いいたします。

②新会旦候補高･のお従l1らせをします。「金ｊ|=人
輔」、「繩ケ島実」さんの御両名です。腱讓の
ある方は１０日以内に文拝でお願いします。
③先般開催された第６分区会長幹,|f会のお知らせ
をします。

毎〈堺;蕊ヌヴ壷ﾄ〉
'1,沢峠氏（弟６分区代哩)、金ｊ|:大輔氏（新会

li候補打)、母永楽イi(米11l奨‘,iﾒ盲/k)
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|:(JLi晩イド（束Ｊj(町lll)、石ｊｌ嘉昭ｲｷ(横浜1節谷)、
安藤忠犬ｲI、Ａｌ幸ﾘ)ｲｷ、小林一郎ｲｷ、池'二貞火
ｲi、森|､、大洲、111形太郎7i、鷲弧斑雄ｲｷ、竹II１
滋治暦、佐々木包彰ｲi、堀一一満、南雲浩一郎
ｲ↑（人和）
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: ＜ 会 議 長 女 報 塞 告 > 毒 会 及
､ ＝ ､ 宇 田 伍 六 君

①先週土|埖日のIGFには、)'iクラブから多数の
会蝕参加が得られ、II的遂行に当りクラブとして
協ﾉﾌﾞすることが出来ました。参加者の方々に改め
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次年度会長、幹事研修会３月21日13時半

（於平塚農協ビル）

次年度第259地区大会９月17日、１８日

次年度ガバナー公式訪問１０月27B(大和中）

④当クラブの米山奨学生「野永楽」君は、この３

月東海大学をめでたく卒業されます。ついては、

地区から当クラブに対して挨拶状をいただいてお

り、またカウンセラーの郡司会員に対し湯浅理事

長から感謝状をいただいておりますので授与いた

します。

野永楽君挨拶

３月に東海大学を卒業します。米山奨学唯にな

って２年間、クラブの呰様には大変お世話になり

心から感謝いたしております。これからは伊藤

(旧会員の日勤車部品1業株式会社で、研修生と

して１年間勉強させていただきます。必ず頑張り

ますので応援してドさい。これからもどうぞよろ

しくお願いいたします。

⑤食'|立５周年記念式典と共に行なう姉妹クラブ締

結式を総括して協議したいと思いますので、３ノ1
2411午後６時より８時まで、寺H１土木会議室に姉

妹クラブ締結委員会の方は御参集を願います。
なお東慶州RCの訪日使節団の名簿が届きました

が、２４名の方ですので|叫覧します。

⑥東慶州RCの使節団の訪日を、大和市韓国居留

民団団長に御相談したところ、お祝いに韓国国旗

を頂戴しましたので報告します。また領事館等の

手続きを御支援下さることを申し受けました。

二三毒薑三菱二謎”裏ヨ〒≦
①例会後定例の理事役貝会を開きます。

②チャリティ関係の御案内をします。一つは３)1
21日「伊東ゆかりディナーショー」の券に若干余

りがあります。また一つは「厚木基地チャリティ
ゴルフ」４月29日（祝IJ)ですが、¥19,000円

です。これも若干余りがありますので、御協力を

願います。
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職 業 分 類 委 員 会 委 員 有 沢 昭 二 君

職業分類名に「建築設計」、「不動産鑑定」を

追加します。

青 少 年 奉 仕 委 員 会 委 員 長 中 西 功 君

当第259地区ロータリー財団学友会より、「歌

とピアノの夕べ」という案内が来ていますので回

覧します。申込は３月中です。コンサート終了後

懇親会も開催されますが、わがクラブの奨学生の

迫田さんが出演されますので、御家族ともども御
一

参加をお願いします。

親 睦 活 動 委 員 会 副 委 員 長 橋 本 健 彦 君

本日のお祝いの人々を紹介します。

誕 生 日 伊 藤 英 夫 君 （ ３ 月 1 8 日 ）

御夫人誕生Ｈ福本君とし夫人（３月10日）

細野君トシ子夫人（３月14R)

結婚記念日細野｜順造君（３月１４日）

中西功君（３月１９日）

創業記念日芦田敬治君（３月１５日）

人会記念Ｈ有沢昭二君（54年３月22日）
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古川君IGFの盛大な集まりと、そこに集まる
ロータリアンの方々の時間厳守に感心しました。

芦田君増強の討議に質、量の問題がありました
が、私はこれは既に意味を持たないと考えていま

す。私は前に向笠さんが、「ロータリーの友」へ
の寄稿で、人間の80％以上は皆同じ人間、良いロ
ータリアンは良い人間を推薦するはずだから、質

に違いはないし、質の問題を議論するのは無意味

であると言われておりましたので、向笠会長の強

調される会員増強の意味を理解しています。また

当クラブではまだアディショナル正会員がいませ
んが、今後の会員増強の方針としたらいいと思い

ます。

亀谷君会員増強に積極論、消極論を分けるのは

間違いだと思います。自己の向上、クラブの向上

を果して魅力あるクラブ作りを心掛けていくこと
が、会員増強に結びつくものと確信しています。

ではその為にはどうするかということですが、ク

ラブに新しい空気をいれることです。古いロ_fタ

リークラブほどロータリー株式会社になっていま

すし、古い会員しかがものを言えないクラブにな

ってはロータリークラブは魅力のないものとなっ

てしまいます。新しい方の中にも社会的､人格的、

また考え方も立派な方がいますので、その方々の

意見や人生観を取り入れ、人間として如何に生き

るべきかの検討を皆んながする必要があると思い

ます。会員それぞれが人間形成に関心を持つこと

が大切で、会員の交流の分けへだてなく、上下、

年令の別なく、考えの別もなく月に１回でも自由
な話し合いの時間を作ってぜひ魅力あるクラブに

して行くことが必要だと思います。

後藤君ここに素晴しい言葉があります。「努力

せずして成功するのは辞書の中だけのこと。奉仕

に時間をかけ、クラブを最高のものにしよう。ク

ラブ全体、全員が力を出すことが必要である。共
に集うことが始まりである。心を共にすることが

進歩である。共に努力することが成功である。」

クラブ会員増強に
ついて第６回クラブ協議会

寺田会長本年度のIGFは、300名の出席を予

定されておりましたが、ほぼ予想通りの出席率だ
ったようであり、私共のクラブでも32名の方の出

席が得られ60%の出席率でした。そもそもフォー

ラムというのは、イタリーの広場での討論が初ま

りのようですが、IGFはRIの規定して提唱し

ているロータリーのことについてのディスカッシ

ョンの場であります。今年も「クラブ会員増強に
ついて」をテーマに活発な討論が行なわれました

が、今年の特色の一つは、フォーラム後に「経済

講演会」も開催されたことであります。
ところで会員増強については、サブリーダー、

パネリストそして会場の各クラブからいろいろ意

見が発表されましたが、それはそれとして今日は

会員増強についての意見や会員の皆様がIGFに

出席して感じられたこと等を発表願いたいと思い

ます。

大高君増強について量か質かの問題が論じられ

ましたが、私は質を問う問題ではないように思い

ます。質の向上が大事の意見がありましたが、私

は増強しながら質を高めていくというのが持論で

す。当クラブとしては会員増強については、皆様
のお蔭で目標を達したことも申し添えます。

神作君２回目の例会がIGFで討議の内容につ
いては良くわかりませんが、企業のトップマネジ

メントの職にある方が、実に良く出席されている

のに驚きました。それに会合が全て時間通りに進

行するのに感心しました。時間を守るというよう
な当り前のことが実際の生活や会合では仲々出来

ないからであります。私も余裕のある人生を身に
つけたいと思います。

原田君ロータリーの集団の中で、中クラブの仲
間を意識出来て良かったと思います。

上村君会合の設営や運営が実に見事だったこと
に感心しました。
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様な両者間の基本的思想にはかなり相違がみ

られる。
ロ ー タ リ ー 一 口 知 識

米ロータリークラブとライオンズクラブ

１卯5年２月23日シカゴに於て弁護士のポー

ル・ハリスが中心になって石炭商、洋服商の

３人と相互扶助による利益を目的としたロー

タリークラブを創設した。その後に不動産業、

印刷業が会員として此のクラブに加入して来

た。目的が利益の追求と云うことが第一義で、

ために競争相手となる同業者の加入を避け、
一葉一代表と|］艮った。従って当初の例会は極

端に云えば注文伝票の集計が主なる仕事で僅
に職業奉仕と親睦活動しかなかった訳である。

時の経過に伴い、逐次会員も増加し、漸く世

間の批判も厳しくなり重商的な利益の追求は

寧う罪悪視すらされ、宗教的思想が入ってき

たのは時流として当然の成行であった。その

結果、職業を通じて何等か貢献したという一

般的な気運が昂まってくる結果となった。然

し、この傾向に同凋出来ないテキサス・ロー

タリークラブのジョーンズ会員は脱会して

1917年新たにライオンズクラブを創投した。
こゞでロータリークラブ精神とライオンズク

ラブの思想の基本的相違を比較してみると､ロ
ータリークラブは幾多の変せんを経てきた現

在の四つのテスト及び綱領を基本理念として、
其の行動目標は、人間の威信を持たせること

にある。又、そのクラブ活動は資本主義下に

出来た関係上良い意味に於ける個人主義を認
めて居り、又利益の追求も認めて居るもの笈、

之は適正且つ、ヒューマニズムの思想に貫か

れていることが原則であるとしている。これ

に比してライオンズクラブは先ず最大の利益

をあげることを計り、それを社会の奉仕に還

元する資源としている。いうなれば経済面を

精神面より先行させている感じである。この

;ざ室毒韮ﾉ餓迩ｽ>三 副委員長
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第６分区代理（大和RC )小沢会員過日のＩ

GFには寺田会長さんを始め多数の御参集を

賜りお蔭様で無事終了する事が出来ました。

厚くお礼申し上げます。

東京町田RC上西会員お世話になります。

獺谷RC石井会員またお世話になります。

大和RC南雲会興はじめてお世話になります。

大和RC安藤会園、星会員、小林会員、池上会

員、竹中会員、山形会且、森下会員、佐々木

会日、堀会員、お世話になります。本日もよ

ろしくお願いします。

伊藤（英）祠本l lは誕唯I Iをお祝い頂きまして

有難うこ≠ざいました。今後は{|zi;に遊びに呰

様〃の良い仲間として〃ガンバリ〃たいと思

います。

福本君女房の誕堆Ｒお祝い頂き有難うございま

す。お蔭様で大分点数が稼げます。

細野君結婚、誕ftを祝って頂き有難うございま

す。

中西君結婚記念を祝っていただき有難うござい

ます。もう’1年も過ぎてしまいました。もう

自分で思っているほど若くないのだなあと思
います。

芦田君創業20年近くになります。今後も頑張っ
てやって行きたいと思います。よろしくお願

い致します。

有沢君入会記念Ｈを祝って頂き有難うございま

す。
長野君芦田先生、先日はお忙しい中をご同行頂

き有難うございました。
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